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"Boicote " Botelho diz que não vai a posse de Fábio Garcia na casa
civil

Rusgas política

Redação do rufandobombonews embora o deputad   e presidente da Assembleia Legislativa Eduardo Botelho
tenha minimizando a ida de Fábio Garcia para casa civil do governo Mauro Mendes, em conversa com
 jornalistas   na  semana passada , mas na prática  convesa é outra. 

Neste sábado em um evento na capital,ao ser questionado por esse escriba,se iria  a posse de Gárcia na
próxima segunda-feira , Botelho foi curto e objetivo “ não irei e ponto final ”  pelo jeito   a ida de Fábio
Garcia para casa civil não agradou Botelho nem um pouco. 


